

Editorial

Es este el último número que realiza el equipo que ha llevado *ARQUITECTURA* los últimos seis años, después de vencer el concurso para la dirección de la misma los años 1980 y 1982. A pesar de las numerosas dificultades, pequeñas y grandes, que supone el compromiso de editar un número cada dos meses con un mínimo de interés, debemos reconocer que ha sido, sin embargo, un apasionante trabajo.

Quede esta despedida cerrada por el agradecimiento a todos los que han hecho posible esta etapa: a los lectores que han seguido la publicación, a los numerosos colaboradores que han llenado con su trabajo estas páginas, a los arquitectos que nos prestaron sus proyectos para ser publicados, a los anunciantes que han ayudado económicamente a la mejora material de la misma y, en general, a todos aquellos que de una u otra manera han colaborado en estos años con *ARQUITECTURA*.

Con nuestros mejores deseos para el Equipo que ahora se hace cargo de la publicación, gracias y adios.